

Kiermeier bei Büßleben weiter an der Spitze

TA 25.05.2022, 11:35



Eine Einheit auf und neben dem Platz: In der Landesklasse sind die Büßlebener auf gutem Weg zur Vizemeisterschaft, auch strukturell sind sie für die nächsten Jahre gut aufgestellt. Foto: Sascha Fromm

BÜSSLEBEN Andreas Kiermeier als Vorsitzender des SV Blau-Weiß Büßleben wiedergewählt. Sportlich will er mit Vorstand und Verwaltungsrat am erfolgreichen Nachwuchskonzept festhalten, zudem drängt ein wichtiges Projekt.

Andreas Kiermeier ist auf der Mitgliederversammlung des SV Blau-Weiß Büßleben ohne Gegenstimme als Vorsitzender wiedergewählt worden. In den kommenden vier Jahren will er gemeinsam mit seinem fünfköpfigen Vorstand sowie einem vierköpfigen Verwaltungsrat die sportliche und infrastrukturelle Entwicklung des Vereins vor den Toren Erfurts weiter vorantreiben. „Wir haben in den vergangenen Jahren viel geschafft, auf das wir zurecht stolz sein können. Doch es warten noch viele Aufgaben auf uns“, sagt Kiermeier und verweist damit vor allem auf den dringend benötigten Trinkwasser-Anschluss des Sportlerheimes. Ein Projekt, an dem sich der Verein finanziell beteiligen will und das in den nächsten Monaten zusammen mit dem Sportbetrieb umgesetzt werden soll.

Sportlich wollen die Büßleber an ihrem konsequenten Nachwuchskonzept festhalten. Das Gros der ersten Mannschaft bilden seit Jahren selbst ausgebildete Spieler. Auch in dieser Saison mischt das Team in der Landesklasse-Spitze mit und liegt hinter „Überflieger“ Struth/Diedorf auf dem zweiten Tabellenplatz.